

Christliche Anprache
An die
Saltzburgische
Emigranten,

Als

Derselben abermal bey 450 Personen
den 14. Jun. a. c. alhier anlangten, und den
16ten ej. auf das Wäysenhaus gefüh-
ret wurden,

Auf dem Hofe desselben

Bey volkreicher Versammlung

Aus Hebr. VI, II.

öffentlich gehalten

von

Gotthilf August Francken/

S. Theol. Prof. Ord. der ersten Diocces des Saale-
Creyses Inspect. und Pred. zur L. Frauen.

Nebst der ersten und andern Fortsetzung der
Nachricht von dem, was alhier in Halle mit
einigen Saltzburgischen Emigranten vork-
gefallen.

HALLE, in Verlegung des Wäysenhauses. 1732